

Impuls für die Woche

Unsicherer Anfang

Selten sind wir in ein neues Jahr so unsicher gestartet: Der Bundestag taumelt einer Neuwahl entgegen, in den USA haben sie einen neuen Präsidenten gewählt, von dem nicht alle überzeugt sind. Neben den politischen Strukturen sind auch die kirchlichen Strukturen unklar. Wir kennen das Zusammenleben in den neuen „pastoralen Einheiten“ noch nicht. Manchmal scheint es, dass die Unklarheit über die „pastorale Einheit“ noch mehr verbirgt, was unser Glaube bedeutet. Floskeln verdecken diese Unklarheit. Vor 50 Jahren erschien unsere Welt sicherer.

Das mag sein. Wir leben heute und müssen diese Welt bestehen. Vor dem „heute“ weglaufen unterscheidet uns nicht von den Trumps, AFD's, etc., denn alle diese sind Charaktere, die nach rückwärts gewandt sind. Wir aber gehen nach vorne, in die Zukunft. Im Vertrauen auf Gott gehen wir in die Zukunft.

Dr. Jürgen Heinze, Pfr.

